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ABSTRAK 

Muslimatun Diana Muazaroh, NIM 12851121009. Strategi Dakwah Pondok 

Pesantren di Era Society 5.0 ( Studi Kasus di Pondok Pesantren Putri Al 

Mardliyyah Dusun Mojosari Desa Ngepeh Kecamatan Loceret Kabupaten 

Nganjuk) Tesis Program Magister (S2) Studi Islam. Pasca Sarjana 

Universitas Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung 2023 

Era  5.0 membawa perubahan yang sangat besar pada dunia pendidikan 

Indonesia. Tantangan dan problematika banyak tercipta sehingga lembaga 

pendidikan terutama kalangan pesantren harus siap secara mental dan lebih 

dituntut tidak hanya mampu dalam bidang keagamaan (religius) namun juga harus 

mampu mengatasi maupun menghadapi gejolak era society 5.0 kali ini, artinya 

tidak hanya unggul di bidang agama namun juga unggul di bidang IPTEK dan 

sains. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan Penelitian ini bertujuan 

untuk menganalisis dan menemukan : 1) Bagaimana Media dakwah Pondok 

Pesantren Putri Al Mardliyyah Mojosari dalam menghadapi era Society 5.0, 2) 

Bagaimana materi dakwah Pondok Pesantren Putri Al Mardliyyah Mojosari dalam 

menghadapi era Society 5.0, 3) Bagaimana implikasi media serta materi yang 

terjadi di Ponpes Al Mardliyyyah Mojosari.  

Kajian penelitian ini menggunakan metode deskriptif-kualitatif dengan 

jenis penelitian narrative research, untuk teknik pengumpulan data dilakukan 

dengan proses wawancara, observasi, dan dokumentasi di Pondok Pesantren Putri 

Al Mardliyah Mojosari. Teknik analisis data dilakukan dengan model Miles dan 

Hubberman yaitu dengan mereduksi, mendisplay dan memverifikasi data. Hasil 

penelitian ini menunjukkan bahwa Pondok Pesantren Putri Al Mardliyyah 

Mojosari.telah mempersiapkan berbagai macam media dakwah dalam 

menghadapi perkembangan zaman di era society 5.0 seperti melakukan 

transformasi kurikulum, pembangunan sarana dan prasarana, menjalin kerjasama 

antar-lembaga pendidikan, penanaman karakter serta pengembangan life skill para 

santri putri Al Mardliyah. 

Kata kunci : strategi , Dakwah, pondok pesantren , generasi era 5.0  

 



xii 
 

ABSTRACT 

Muslimatun Diana Muazaroh, NIM 12851121009. Strategy Da’wah Islamic 

Boarding School in generation 5.0 era ( Study Analysis in  the Al Mardliyyah 

Islamic Boarding School for Girls  Mojosari Hamlet Ngepeh Village Loceret 

District Nganjuk Regency) Thesis for the Masters Study Program (S2) of Islamic 

Studies. Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung State Islamic University 

Postgraduate, 2023. 

Era 5.0 brought enormous changes to the world of Indonesian 

education. Many challenges and problems are created so that educational 

institutions, especially Islamic boarding schools, must be mentally prepared and 

more demanded not only to be capable in the religious (religious) field, but also 

to be able to overcome and deal with the turmoil of the 5.0 era of society this time, 

meaning that they are not only superior in the field of religion but also excel in 

the fields of science and technology and science. This study aims to describe 

Social Change at the Al Mardliyyah Islamic Boarding School for Girls in dealing 

with the Alpha Generation in the Society 5.0 era.  

This research study used a descriptive-qualitative method with the type 

of narrative research, for data collection techniques carried out by interviews, 

observation, and documentation at the Al Mardliyah Mojosari Islamic Boarding 

School. Data analysis techniques were carried out using the Miles and 

Hubberman models, namely by reducing, displaying and verifying data. The 

results of this study indicate that Al Mardliyyah Mojosari Islamic Boarding 

School.has prepared various strategies in dealing with the times in the era of 

society 5.0 such as transforming the curriculum, building facilities and 

infrastructure, establishing collaboration between educational institutions, 

cultivating character and developing the life skills of Al Mardliyah students. 
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 خلاصة 
 

استراتيجية الدعوة للمدارس الداخلية الإسلامية في عصر  -مسلمة ديانا معزارة
المجتمع . )دراسات تحليلية في مدرسة الدردلية الإسلامية الداخلية للبنات الدردلية ، 

لبرنامج موجوساري ىاملت ، قرية نجيبو ، مقاطعة لوكريت ، نجانجوك ريجنسي( أطروحة 
الدراسات الإسلامية. دراسات عليا في جامعة السيد علي رحمة الله ،   الداجستير

 تولونغاغونغ
 
أحدث عصر  تغييرات ىائلة في عالم التعليم الإندونيسي. يتم إنشاء العديد من 
التحديات والدشاكل بحيث يجب أن تكون الدؤسسات التعليمية ، وخاصة الددارس 

، مهيأة عقليًا ومطالبة أكثر ليس فقط لتكون قادرة في المجال الديني الداخلية الإسلامية 
)الديني( ، ولكن أيضًا لتكون قادرة على التغلب على اضطرابات العصر الخامس 
للمجتمع والتعامل معها ىذه الدرة ، مما يعني أنها ليست متفوقة في مجال الدين فحسب ، 

لوجيا والعلوم. تهدف ىذه الدراسة إلى وصف بل تتفوق أيضًا في مجالات العلوم والتكنو 
التغيير الاجتماعي في مدرسة الدردلية الإسلامية الداخلية للبنات في التعامل مع جيل ألفا 
في عصر المجتمع. استخدمت ىذه الدراسة البحثية الدنهج الوصفي النوعي مع نوع 

والدلاحظة والتوثيق في  البحث السردي لتقنيات جمع البيانات الدنفذة من خلال الدقابلات
مدرسة الدردلية مجوسري الإسلامية الداخلية. تم تنفيذ تقنيات تحليل البيانات باستخدام 

، أي عن طريق تقليل البيانات وعرضها والتحقق منها. تشير نتائج ىذه الدراسة  نماذج
في التعامل إلى أن مدرسة الدردلية مجوسري الإسلامية الداخلية أعدت استراتيجيات مختلفة 

مع العصر في عصر المجتمع مثل تحويل الدناىج الدراسية وبناء الدرافق والبنية التحتية وإقامة 
التعاون بين الدؤسسات التعليمية وصقل الشخصية وتنمية الدهارات الحياتية لطالبات 

 .الدردلية
 ، الجيلالكلمات الدفتاحية: الإستراتيجية ، الدعوة ، الددارس الداخلية الإسلامية 

 


